

■ Was war los im Amalienhof in Dessau-Roßlau

Sommerfest mit Anne Farl



Wieder einmal war es soweit. Der Amalienhof lud auch in diesem Jahr zum Sommerfest ein. Es war ein lustiges Treiben mit jeder Menge guter Laune und passender Live-Musik und nicht zu vergessen: mit bester Verköstigung. Nicht einmal ein Regenguss konnte da Bewohner, Angehörige und Angestellte vertreiben. Bei all der ausgelassenen Stimmung, ließ dann die Sonne auch nicht lange auf sich warten.



Heißer Sommer

Für eine gelungene Abkühlung sorgten in diesem Sommer die kleinen aufblasbaren Wasserbecken. Das Spiel mit den Wasserbällen bereitete unseren Bewohnern noch zusätzlichen Spaß.



Abschied vom Sommer

Am 29. August gab es für die Bewohner der Parkallee im

schattigen Garten geselliges, emsiges Treiben zu betrachten. Tische und Stühle standen bereit, ebenso ein großer Grill, der auf seinen Einsatz wartete. Bei warmem sommerlichem Wetter dauerte es nicht lange, bis Malzbier, Radler, Bier, rote



und grüne Brause sowie Säfte dankbar abgenommen wurden. Langsam zog ein Grillduft durch die Luft, Melanie und Kerstin hatten den Grill fest im Griff! Dazu standen Nudel- und Kartoffelsalat, natürlich selbstgemacht, bereit – lecker! Wir möchten den fleißigen Helfern, Ergotherapeutin Nadja und Alltagsbegleiterin Katrin, herzlich für ihre Mithilfe danken!